
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１日目 USJ】                  【２日目 大阪・関西万博】         【３日目 京都（班別自主研修）】 

３年生は５月２８日（水）～３０日（金）にかけて修学旅行を行いました。３０名全員が参加し、USJ、大

阪・関西万博、京都での班別自主研修を満喫しました。宿泊先でもしっかり楽しめ、絆が一層深まった

ようです。一生忘れることのないすてきな思い出ができました。 

 

 

 

 

 

    【明倫学舎前で記念写真】             【全員でスローガン唱和】                 【縦割り班での班別自主研修】 

１・２年生は５月３０日（金）に萩市において校外体験学習を行いました。「同心協力」のスローガンの

もと、１・２年生合同の縦割り班で班別自主研修を行いました。萩市の歴史や文化に触れながら、１・２

年生の絆も深まったようです。 

  各学年とも事前準備をしっかり行い、当日はみんなで力を合わせて協力し、楽しみました。楠中生の

絆がより深まりました。また、様々な形で行事の振り返りを行っています。「楽しかった」だけで終わるの

ではなく、自分たちが何をできるようになったかを整理することは「生きる力」につながってきます。修学

旅行・校外体験学習が楠中生を「すてきな大人」へ近づけました。 

  令和７年１０月２５日（土）開催予定の「くすのき祭」で今回の行事で学んだことについて発表します。

保護者のみなさま、地域のみなさま、楽しみにしておいてください。 

  ３年生の振り返りを紹介します。 

 

この３日間の修学旅行を通して思いっきり楽しみ、未来のことを万博で学び、昔のことを京都で学ぶ 

ことができました。はじめて見て感じたことやそのことについて深く考える良い時間を過ごせたと思い 

ます。【３年米田さん】 
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  ６月１６日（月）１７日（火）に第１回進路説明会を実施しました。多くの

保護者のみなさまに参加いただき、ありがとうございました。 

  宇部市・山陽小野田市・山口市内の１４の高等学校等をお招きし、校長

先生をはじめとする先生方から、各学校の特色、入試制度等について説

明していただきました。 

  宇部市内の中学校において、高等学校をお招きしての進路説明会を実

施する学校は減少しているところですが、本校は２日間に分けてまで実施

しています。覚悟を決めていかないといけない３年生には各高等学校の熱

い思いを聴き、自分に必要なことに気付く機会になると願っています。今の

段階で何かに気付けば、どうしていけばよいかを考え、行動することができ

ます。 

  廊下の掲示板には各高等学校からのオープンキャンパス・体験入学の案内がたくさん貼ってありま

す。「百聞は一見にしかず」。実際に学校現場を見ることで、何か気付くことがあるかもしれません。３年

生には気付いた好機は逃がさない、気付きの力を最大限に生かしてほしいと思います。 

  そして、苦しい受験を乗り切るキーワードは「楠中魂」と「受験は団体戦」です。楠中生としての誇りと

自覚をもって、最後までやり抜き、仲間と励まし合い、支え合ってがんばり抜く。苦しいのは自分だけでな

い、仲間も歯をくいしばってがんばっている。みんなでがんばっていく雰囲気をつくっていきましょう。やれ

ばできる！君たちならできる！ 

 

 

  ５月２２日（木）に船木地区コミュニティ推進協議会の方々と生徒会執行部で

話し合いを行いました。昨年度の実績報告と今年度の協力依頼が生徒会執行部

にありました。生徒会執行部は「自分たちで協力できることは積極的に行いたい

ので、今後も連携を深めていきたい」という趣旨の回答を行いました。 

実際に、雨天中止になってしまいましたが５月１０日（土）に予定されていた千

林尼石畳ボランテイアには約２０名の楠中生が参加する予定でしたし、５月３１日

（土）に開催された吉部ほたるまつりでは吉部小学校出身６名全員がボランティ

アスタッフとして参加しました。 

また、世界の子どもたちのために、ペットボトルキャップの回収を行いたいと生徒

会執行部から提案しました。 

  楠中学校では７月８日（火）の１・２校時に生徒総会を実施します。テーマは「私たちができる地域ボ

ランティアを考えよう」です。楠中は地域貢献中学校をめざし、自分たちができることを真剣に考えてい

きます。地域のためにがんばっていただいている地域のすてきな大人と楠中生がかかわることが楠中

生をすてきな大人へ導きます。地域のみなさま、保護者のみなさま、お時間が許せば、是非、楠中生の

話し合いを見てもらい、参加していただけたらと思います。 

 

 


